

投稿年月日	平成 22 年 6 月 28 日	投稿者	市内在住 30 歳代 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>時報の遅れについて質問させていただきます。12 時、17 時の時報が約 90 秒ほど遅れているのはご存じでしょうか？</p> <p>数秒ならともかく 90 秒はちょっとずれ過ぎではないのでしょうか？</p> <p>時報のずれに気付いてから 2 カ月ほどたちますがこれから先、修正の予定はありますか？</p>		
回 答	<p>本市では、防災行政無線を旧アナログ方式からデジタル方式へ更新する工事を行っており、デジタル化が済んだ地区とこれからデジタル化を行う地区があります。</p> <p>時報については、緊急時の一斉放送が正確に放送されるかの点検を兼ねて 12 時と 17 時に行っています。この放送は、市役所本庁に設置のデジタル用操作卓から電波を発信しており、デジタル化が済んだ地区については、設定時刻に放送されています。しかしながら、アナログ機器の地区については、デジタル波を各支所設置の無線機で受信し、この信号をアナログ波に変換して放送しているため、機器の構成上、全く同時に放送することができません。</p> <p>このため、放送時刻のズレを改善するため、工事が終了するまでの間、デジタル局の設定時刻を 11 時 59 分と 16 時 59 分に変更することといたします。アナログ局は 12 時と 17 時より若干遅れて放送になります。ご不便をおかけしますが、ご理解を賜りますようお願いいたします。</p> <p>なお、口之津地区及び加津佐地区は既にデジタル化が完了しており、平成 22 年度は布津地区及び有家地区、平成 23 年度は深江地区及び西有家地区、平成 24 年度は北有馬地区及び南有馬地区のデジタル化を予定しています。</p> <p>貴重なご意見、ありがとうございました。</p>		
担当課	総務部 総務課		